
来到日本哒第二天！

2007.09.05

老师都好亲切 朋友都很友好 爸爸妈妈姐姐不要担心啊 我想咱们家狗狗了 小猪不要淘气阿

王 天一的日记



好久不见

2008.01.04

　Happy new year!!!(已经是4日了，有些晚了) 我很长时间没上网了。今天看了大家的日记，大家看起来都不错。我到了山口县之后，一直没写日记，抱歉。 现在，我在假日里可
以做homestay了。寒假里一直在去。寄宿家庭的妈妈和爸爸非常亲切，教了我很多事。妈妈的饭菜做得很棒，我每天都吃多。虽然好吃,但却胖了，现在是52公斤。 同学们，国际
交流基金老师们的明信片到了么？看了九月与大家一起照了的照片，真是好怀念啊～～～想见大家。 二月再见！期待着^@^
把日文投稿翻译中文的文章
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超。。。

2008.03.17

超好的学校， 超和善的老师 超精神的同学 还有 超亲切的妈妈和爸爸 超可爱的妹妹和弟弟 超快乐的寄宿家族 开始了超好的生活， 超努力 (ps:今天早上在大约800人前做了讲演，真
的超紧张!!)
把日文投稿翻译中文的文章
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再见

2008.04.15

　最近换了新的寄宿家庭。与原来的主人家庭分离，稍感伤心。(-@-)虽然二周很短,不过，留下了许多美好的回忆。第一次穿了和服，与别国的人一起玩游戏，结识了各种各样的朋
友。那二周，真的过得很愉快。我想这全都是多亏了寄宿家庭。向让我渡过了快乐两个星期的妈妈、爸爸表示衷心的感谢。分别之日，向妈妈和爸爸摇手，说「再见」时候，非常想
哭。但是，难道今天的分别不正是明天重逢吗。 　再见了，妈妈，爸爸，以后再见了！等待着!!
把日文投稿翻译中文的文章
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雾岛最棒！

2008.04.15

　从四日开始与妹妹她们一起去了雾岛。二天非常短,不过，学到了很多的东西。又作比萨饼又作面包，还去了温泉。然而，这还不是最有趣的事。印象最深的是用树干作筷子和叉
子。 　妈妈的朋友是木工。并不是制作精美的家具，而是用树干制作精巧的餐具。看着制作过程，觉得不太难，就跃跃欲试。不过，说说容易做做难。真做起来，相当难。樱木很
硬，一直削，手也越来越痛。尽管如此，我不放弃，拼命作，整个一天几乎没有休息。最后，作成了两双筷子，一个汤匙和一个叉子。虽然非常累,不过，很愉快。这中间的趣味没
有亲手作过的人是不知道的。 　手指还痛,但是，看到自己作的东西，想像制造过程，觉得非常快乐和有趣。同时，还学到了很多东西，积累了暴贵的经验。这两天，真棒极了。
把日文投稿翻译中文的文章
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I want to say thank you !

2008.04.15

　上星期六，妈妈她们外出，让我看家。考虑到妈妈她们要到傍晚才回来，回来时，肯定又饿又累。所以我想给大家作晚饭。 　于是，去taiyou，买了蔬菜、鱼虾等。emi妹妹非常
喜欢奶酪，所以还买了奶酪、火腿和春卷，打算作奶酪春卷。 　回到家时，已经五点了。必须赶快作了。制作什么呢～菜单已心中有数。妈妈喜欢的中华料理的麻婆豆腐，emi喜欢
的奶酪春卷，以及每天必有的蔬菜色拉，外加秋刀鱼宽叶香蒲烧和我所喜欢的油炸虾。接着开始作了。切菜，包春卷，用面包粉裹虾，虽然不太会作，有点手忙脚乱,然而，想像着
大家都能津津有味地吃的时候，真的很高兴。 　在差不多马上就要作好的时候，妈妈她们回来了。晚饭的时候，大家都边吃，边说好吃，我感到特高兴。但是，妈妈说「小天，谢
谢给作了晚饭。」稍微有点害羞。难道不正是我应该说「谢谢」吗?每天，妈妈早上很早就起来，作很好吃的盒饭。有什么为难的事情也都帮着解决。还有，nana和emi都非常亲
切，陪我一起玩，使我不感到寂寞。大家都把我当做家庭的一员，真是从心底感到高兴。 　来日本，应该感谢的人很多很多。国际交流基金的老师们，学校的老师和朋友们，寄宿
家庭。正是有了大家的关怀我才能来日本生活。这些都将成为美好的回忆。　所以，我想现在大家感受着恩情,将来也一定会报恩的。
把日文投稿翻译中文的文章
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礼仪课

2008.04.29

　我开始出席上礼仪课了。礼仪课真的很棒。从走路方法，到交往的规矩，日常的礼仪什么都教。 　对于美好的人生，什么是最重要的呢？当然不会是成绩。我觉得应该是「礼
仪」和「道德」。人类之所以有了礼仪和道德，才会建设自己壮丽的人生。 　对一个强国来说，什么是最重要的呢？我想应该是拥有智慧和礼仪的青少年。从前的中国很重视礼仪,
而现在的中国人连象排队这样的最基本的规矩都遵守不了。这对于礼仪之邦的中国来说，我想应该是非常痛心的事。所以我能在凤凰高中出席礼仪课，我觉得自己非常幸运。在这里
可以学到非常宝贵的知识。我想我会抓住机会好好努力的。
把日文投稿翻译中文的文章
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魔法奇缘

2008.04.29

　星期六我和妈妈、emi、nana一起去电影院，看了迪斯尼的「魔法奇缘」这部电影。讲的是童话中的主人公来到现实中后发生了很多事。不仅仅有趣，而且很受感动。 　电影真
的是不可思议的东西。能让人笑，又能让人哭。所以我好喜欢电影。不可能做的事变得可能，梦想成为现实。我将来希望自己能为电影事业做点什么。我不惧怕任何困难，只想好好
地握紧我的梦想。
把日文投稿翻译中文的文章
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郊游

2008.04.29

　郊游真是太棒了！好开心哦！和同学们一起，一边吃着零食，一边海阔天空地聊天。我们还玩了棒球。虽然是第一次打棒球，但是我觉得我发挥的很不错哦^@^凤凰的女生确实
好强哦！男生竟然都比不过女生，真是大开了眼界。都说棒球在日本是大家都喜欢的运动。之前我还不太清楚棒球的规则，今天玩过之后才发现这么有意思！好想再和大家一起打棒
球哦~~ 回来之后有一场数学考试。。。一塌糊涂。。。计算尽是出错，而且速度超慢。我不能再这样下去啦！！中国高中的数学更难，我回国后该咋办呀！！我要好好学习！天天
向上！！ 。
把日文投稿翻译中文的文章
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看过HEROES这部电影吗？

2008.04.29

　 你们看过《HEROES》这部电视剧吗？我是在ESS社团的时候看的。虽然还只看了第1集，不过真的是超~~搞笑！我好想知道下几集的内容啊！ 这部电视剧去年收视率全美第
一。讲的是有特异功能的人拯救世界的故事。有不死之身、预言家等等，看了之后自己都想成为那样的超人了！但是全世界60亿人当中那样的“牛”人只有10个，看来我是没什么
机会了哦~~有点难度呢~~哈哈，还是回到现实吧！ 总之，这部片子真的是超搞笑的，不看绝对会后悔的哦~还是看一看吧！ 刚刚进入社团，好开心哦！一想到回到中国，作业堆
得像山一样，整天除了学习还是学习，我真的都不想回去了~~中国的同学们真的是超~~可怜啊！美好的青春都被学习给毁了。。。
把日文投稿翻译中文的文章
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